
CARACTÉRISTIQUES DU PRODUIT

Matériel Aluminium 6063 Fabriqué État-Unis

Couleur Métal Norme d’emballage 10 longueurs par paquet

Longueur 16’ (192’’)
Piquets en 
aluminium inclus

12’’ / 30 cmLargeur 5.5’’ (140 mm)

Épaisseur 3/16’’ (4,8 mm)

BORDURE D’ALUMINIUM

FICHE TECHNIQUE

#PRODUIT

16634

RÉVISION 09.22.2023

SURE-EDGETM les bordures en aluminium sont légères, vous pouvez obtenir des lignes droites et 
nettes avec un minimum d’effort. La souplesse de l’aluminium permet d’obtenir des courbes plus 
douces. Cette bordure est principalement utilisée pour des projets résidentiels et commerciaux, ainsi 
que dans d’autres zones à forte circulation où l’on recherche la bordure la plus durable du marché. Les 
bordures peuvent être coupées facilement à la longueur voulue, ce qui réduit les coûts d’installation. 
Les applications comprennent, sans s’y limiter, les allées d’asphalte, les plates-bandes, les pistes et 
les sentiers de course. L’alliage d’aluminium à haute résistance est non toxique, ne rouille pas, ne se 
fissure pas, ne pourrit pas et ne devient pas cassant, tout en aillant une conductivité thermique élevée. 
Les bordures en aluminium sont respectueuses de l’environnement et fabriquées à partir de matériaux 
recyclés. Piquets de 12’’ inclus. Les piquets à rainures longues et larges contribuent à réduire les effets 
du soulèvement par le gel.



PRODUCT CHARACTERISTICS

Material Aluminium 6063 Made USA

Color Mill Packaging standard 10 lengths per pack

Length 16’ (192’’)
Aluminium stakes 
included

12’’ / 30 cmWidth 5.5’’ (140 mm)

Thickness 3/16’’ (4,8 mm)

TECHNICAL SHEET

# PRODUCT

16634

REVISION 09.22.2023

SURE-EDGETM aluminum edgings are lightweight, so you can achieve straight, clean lines with 
minimum effort. The flexibility of aluminum allows you to make smoother curves. This edging is mainly 
used for residential and commercial projects, as well as in other high-traffic areas where the most 
durable edging on the market is required. Curbs can be easily cut to length, reducing installation 
costs. Applications include, but are not limited to, asphalt driveways, flowerbeds, trails and running 
tracks. The high-strength aluminum alloy is non-toxic, will not rust, crack, rot or become brittle, yet this 
product has high thermal conductivity. Aluminum curbs are environmentally friendly and made from 
recycled materials. 12’’ stakes are included. Stakes with long, wide grooves help reduce the effects of 
frost heave.

ALUMINIUM 
LANSCAPE EDGING


